



## **BUPATI CILACAP**

### **SAMBUTAN BUPATI CILACAP PADA ACARA SHOLAT IDUL ADHA 1444 HIJRIAH**

---

**Assalamu'alaikum Wr. Wb.**

**Allahu Akbar, Allahu Akbar, Allahu Akbar, Laa Ilaha Illalloohu Allohu Akbar, Allohu Akbar Walillahilhamd.**

Hadirin Kaum Muslimin Wal Muslimat, Jamaah Sholat Idul Adha, yang dimuliakan Allah.

Izinkan saya mengajak kita semua untuk mempersembahkan segala pujian dan syukur tak henti-hentinya kehadirat Allah SWT, Tuhan Yang Maha Penyayang lagi Maha Pemurah, yang senantiasa memberikan kebaikan dalam kehidupan kita dan menuntun kita dalam menjalani hidup

sehari-hari. Atas ridho-Nya juga, hari ini kita masih diberi kesempatan untuk menunaikan dan memuliakan Hari Raya Idul Adha Tahun 1444 H / 2023 M.

Shalawat dan salam semoga senantiasa tercurah kepada junjungan kita Nabi Besar Muhammad SAW, beserta keluarga dan para sahabat-sahabatnya, dan semoga kita semua mendapat safaatnya hingga yaumul kiyamah. Allohuma Aamiin.

Melalui kesempatan yang berbahagia ini, saya secara pribadi dan atas nama Pemerintah Kabupaten Cilacap, mengucapkan **Selamat Idul Adha 1444 Hijriah** dan **Selamat Menjalankan Ibadah Qurban** kepada segenap kaum muslimin dan muslimat di Kabupaten Cilacap yang menunaikannya.

## **Jamaah Sholat Ied, yang dimuliakan Allah.**

Kita pahami bersama, bahwa Hari Raya Idul Adha juga berkaitan dengan Ibadah Haji. Saat ini saudara-saudara kita umat muslim dari seluruh dunia sedang melaksanakan rangkaian ibadah haji.

Alhamdulillah, pada tahun ini Pemerintah Kabupaten Cilacap mendapatkan kuota haji dan telah memberangkatkan 939 jamaah calon haji.

Untuk itu, marilah kita berdoa semoga saudara-saudara kita yang sedang menunaikan ibadah haji senantiasa diberikan kesehatan, kekuatan, kemudahan, dan kelancaran dalam menjalankan ritual Ibadah Haji, sehingga seluruh rangkaian ibadahnya dapat dilaksanakan dengan khusuk dan

tawaduk, serta bisa kembali ke tanah air dengan selamat dan berkumpul bersama keluarga.

Dan yang lebih penting lagi dapat pulang dengan menyandang predikat Haji yang Mabrur dan Mabruroh. Aamiin.

### **Jamaah Sholat Ied, yang dimuliakan Allah.**

Melalui suasana Idul Adha ini, marilah kita bersama-sama merenungkan pelajaran dan hikmah yang terkandung di dalamnya, sebagaimana diriwayatkan dalam perjalanan hidup Nabi Ibrahim AS dan Ismail AS yang masih sangat relevan dan akan terus relevan sepanjang zaman untuk kita hadirkan dalam kehidupan keluarga, masyarakat, bangsa dan negara, termasuk di dalamnya untuk bersama-sama menyukseskan pembangunan di Kabupaten Cilacap yang kita cintai ini.

Peristiwa pengorbanan Nabi Ibrahim AS setelah Beliau menerima wahyu Allah SWT, yang memerintahkan Beliau menyembelih puteranya Ismail AS, sungguh menjadi sebuah ujian keimanan yang amat berat dilaksanakan, bahkan tidak terbayangkan dari segi kemanusiaan.

Namun sebagai hamba pilihan Allah SWT, Nabi Ibrahim AS dan putranya Ismail, dengan dilandasi keimanan dan ketaqwaan yang kuat, perintah Allah SWT tersebut mampu ditunaikannya. Tiada alasan sedikitpun untuk menolak perintah Allah SWT, termasuk untuk mengorbankan apapun yang kita cintai dan kita miliki, karena sesungguhnya semua itu hanya titipan Sang Khaliq kepada hamba-Nya.

Semangat pengorbanan dan keikhlasan ini penting kita tumbuhkan kembali dalam kehidupan seperti sekarang ini, karena harus kita akui tidak sedikit persoalan yang kita hadapi sesungguhnya akibat lemahnya spirit untuk berkorban bagi orang lain atau lemahnya semangat berkorban bagi

sesama. Dan ini dapat melunturkan semangat kebersamaan dan kekeluargaan, serta memunculkan kehidupan sosial kemasyarakatan yang selalu berorientasi pada imbal balik dan keuntungan, yang selalu mengedepankan kepentingan-kepentingan duniawi, baik materi, harta maupun jabatan. Hal seperti inilah yang harus kita hindari dalam kehidupan kita sehari-hari.

Marilah kita jadikan momentum Hari Raya Idul Adha ini sebagai persentase keikhlasan yang sempurna dengan berqurban. Muliakanlah saudara-saudara kita dengan cara berqurban dan saling berbagi, hilangkan perbedaan di antara kita, serta tingkatkan kualitas diri, sehingga bisa berguna bagi orang di sekitar kita.

Ibadah qurban sesungguhnya merupakan salah satu wujud rasa persaudaraan, solidaritas, dan kebersamaan antara sesama umat muslim.

Selain itu, ibadah qurban juga bertujuan untuk menjaga fitrah umat muslim agar tetap suci, serta memberikan dorongan untuk bekerja dengan lebih giat supaya dapat menunaikan ibadah qurban pada kesempatan-kesempatan berikutnya.

Oleh karena itu, ibadah qurban yang setiap tahun kita rayakan, seharusnya tidak dimaknai sebatas proses ritual semata, tetapi juga harus semakin meningkatkan keimanan dan ketaqwan kepada Allah SWT sekaligus meneguhkan nilai-nilai kemanusiaan dan keadilan.

Dalam kerangka inilah, sejalan dengan hikmah Idul Qurban, maka hal ini merupakan momentum yang tepat bagi kita semua, khususnya bagi yang mampu untuk mengasah keikhlasan dan kepedulian sosial terhadap sesama, dengan menyembelih hewan qurban yang dagingnya dibagikan bagi saudara-saudara kita yang membutuhkan.

## **Jamaah Sholat Ied, yang dimuliakan Allah.**

Marilah kita mengambil hikmah dan pesan dari Ibadah Haji dan Qurban untuk diaktualisasikan dalam kehidupan kita sehari-hari menuju masyarakat Cilacap yang maju, Cilacap yang makmur, Cilacap yang semakin sejahtera.

Melalui momentum Idul Adha ini, marilah kita tingkatkan semangat kita dalam membangun Kabupaten Cilacap dengan penuh keikhlasan, kejujuran, gotong royong dengan selalu menjaga persatuan dan kesatuan.

Untuk membangun Kabupaten Cilacap yang maju dan sejahtera dibutuhkan pengorbanan serta keikhlasan dari seluruh pemangku kepentingan, seperti halnya yang dilakukan oleh Nabi Ibrahim AS dalam menjalankan perintah Allah SWT.

Nabi Ibrahim AS menjadi tauladan dengan pengorbanan yang begitu besar.



**Jamaah Sholat Ied, yang dimuliakan Allah.**

Sebelum mengakhiri sambutan ini tidak lupa saya mengucapkan **terima kasih** dan **penghargaan setinggi-tingginya** kepada seluruh komponen masyarakat Kabupaten Cilacap atas dukungan dan partisipasinya dalam setiap program pembangunan daerah.

Dukungan dan partisipasi yang telah ditunjukkan selama ini tentunya sangat bermanfaat dalam ikut memajukan Kabupaten Cilacap tercinta.

Sekian dan terima kasih.

**Wassalamu'alaikum Wr. Wb.**

**Pj. BUPATI CILACAP**

**YUNITA DYAH SUMINAR, SKM., M.Sc., M.Si.**